



校長室だより

あすなろ

～よりよい自分に向かって伸びていく～

R5 第4号
徳島市昭和小学校
2023年7月20日
校長 高瀬 淳

☆ 1学期が無事に終了しました。

令和5年度の1学期が、本日無事に終了しました。6年生は70日間、1～5年生は69日間の1学期の学校生活を有意義に過ごすことができました。

1年生は、入学当初は緊張した様子でしたが、だんだんと学校生活にも慣れ、落ち着いて学習や様々な活動に取り組んでいます。2年生は、学校探検で1年生のお世話をしっかりするなど、お兄さん、お姉さんとしての自覚が出てきました。3年生は、校外での活動(町探検等)が増え、どんどん視野が広がってきました。4年生は、中学年として学習や運動に意欲的に取り組む姿が目立ちました。5年生は、高学年の仲間入りをし、学校全体のことを考えて行動する場面が増えてきました。6年生は、最高学年としての自覚をもち、学校の様々な活動でリーダーシップを発揮してくれました。どの学年も充実した1学期になったと思います。これも、保護者の皆様、地域の皆様のご支援とご協力のたまものと感謝申し上げます。

さて、明日からは、42日間の夏休みが始まります。規則正しい生活をして、健康で安全に過ごすことはもちろんのこと、長期の夏休みだからこそできる活動にも積極的にチャレンジしてほしいと思います。

本日の終業式では、昨年度と同じように、良い夏休みを過ごすポイントを「あ・い・う・え・お」に例えて、子どもたちに次のように話しました。

- ◇「あ」は挨拶です。夏休みも、お家の人や地域の方々に笑顔で元気よく挨拶をしましょう。
 - ◇「い」は命です。交通事故や水の事故にあわないように十分注意して生活しましょう。
 - ◇「う」は、運動です。しっかりと運動しましょう。でも、熱中症にはくれぐれも注意してください。
 - ◇「え」は、笑顔です。皆さんの周りの人たちに、素敵な笑顔をたくさん見せてあげてください。
 - ◇「お」は、思いやりです。人の気持ちを考えて行動し、優しい言葉かけをたくさんしましょう。
- 「あ」挨拶、「い」命、「う」運動、「え」笑顔、「お」思いやりの
5つのことを大切にして、楽しい夏休みを過ごしてください。

<6月～7月の学校生活の様子>



なかよし集会

6月26日(月)本年度2回目の「なかよし集会」が、体育館に全校児童が集合して行われました。学校をもちあげよう委員会の方による「震源地ゲーム」の紹介や、生き物委員会の皆さんによるクイズの出題等がありました。全員でとても楽しい時間を過ごしました。



クラブ活動

6月29日(木)4年生から6年生の子どもたちが、楽しみにしているクラブ活動が行われました。三味線クラブは、運動会の阿波踊りに向けて三味線の演奏に熱心に取り組んでいます。科学クラブは、かさ袋を使ってロケットを作りました。



救命講習

7月3日(月)徳島市消防局の方を講師にお迎えし、6年生が救命講習を受講しました。心肺蘇生の方法等を教わりました。みんな真剣に取り組んでいました。



資源ゴミ回収

7月6日(木)資源ゴミ回収が行われました。次回は、9月7日(木)に実施の予定です。ご協力どうぞよろしくお願いいたします。PTAのSDGs部の皆様、大変お世話になりました。



学年園での野菜栽培

中庭の学年園で、えだまめやきゅうり、ナス、ピーマン、ミニトマト等の夏野菜が元気に育っています。昭和小学校では、食育の一環として、学年で育てた野菜を給食の食材として使っています。なすとピーマンは7月11日(火)の夏野菜カレーに、きゅうりは、7月19日(水)のきゅうりとわかめの酢の物に使われました。みんなでおいしくいただきました。